



Martes, 2 de abril de 2024

Fomento invierte 246.000 euros en la rehabilitación del Club Náutico de San Esteban, en Muros de Nalón

- **La actuación, con un plazo de ejecución de seis meses, adecuará nuevos aseos, vestuarios y espacios multiusos en el edificio y acometerá el aislamiento de la cubierta**

La Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de incendios ha adjudicado las obras de rehabilitación del edificio del Club Náutico de San Esteban, en el concejo de Muros de Nalón, con una inversión de 246.718 euros. Los trabajos tienen un plazo de ejecución de seis meses y la empresa Coto Estudios y Construcciones será la encargada de ejecutarlos.

La actuación permitirá acometer una mejora general de la cubierta y de las dos plantas del edificio. En la planta baja, está previsto adecuar una zona de aseos, a los que se podrá acceder desde la calle con el fin de dar servicio tanto a los barcos en tránsito como a los usuarios de las instalaciones. También se habilitarán espacios para que el club náutico cuente con vestuarios, duchas y una sala multiusos, además de mantener otra zona como almacén.

Por otra parte, la primera planta se remodelará para adaptarla a las necesidades del club náutico, si bien mantendrá sus usos actuales. La actuación incluye también mejoras en la cubierta del edificio con el fin de mejorar su aislamiento.

NOTA DE PRENSA
P